



尼崎市立常陽中学校

学校だより

令和6年7月19日 NO.4

校長 民谷 洋二

1学期が終了しました。 計画を立てて、充実した夏休みに！



今日で1学期が終了し、明日から夏休みです。夏休みは長いようで、あっという間に過ぎていくと思います。生徒の皆さんは、きちんと計画を立てて、有意義な毎日をご過ごしてください。そして、2学期の始業式(8月29日)には、皆さんが元気な顔で登校してくれることを、楽しみにしています！

自分にできることを考えて 自分の役割をしっかりと果たせる人に！



6月21日に部活動壮行会があり、尼崎市の総合体育大会が始まっています。先生も、できるかぎり応援に行くようにしていますが、応援に行くといつも、皆さんの頑張りにたくさんの感動を与えてもらっています。

総体に限らず、部活動の試合やコンクールなどを見に行くと、いつも印象に残ることがあります。それは「自分に与えられた役割を、一生懸命に果たしている人の姿や表情は、とても輝いている」ということです。

誰も見ていないようなところでも、自分の役割を考え、責任をもってその役目を果たしている人は、本当に素晴らしいと思いますし、その姿を見ていると本当に感動します。これは、部活動だけではなく、学校での生活でも同じことが言えると思います。自分の役割を一生懸命に果たすことができる人は、きっと、まわりの人に信頼される人になっていくと思います。



(7月1日 生徒朝礼での講話から抜粋)

第43回体育大会 「常時全力」で大成功でした！



6月8日(土)、第43回体育大会が行われました。今年度の体育大会スローガンは「常時全力(ジョージゼンリよく)~体育大会楽しめないのって厳しいって~」でした。

元気いっぱいの入場行進、堂々とした選手宣誓で始まった体育大会は、今年度も、「尼崎一の感動」を発信する、大成功の体育大会となりました！



大感動の3年生マスゲーム！ 常陽中学校の伝統をしっかりと受け継ぎました！



体育大会の最後は、3年生によるマスゲームでした。テーマは「ともにつなげ 102人の絆と41期生までの伝統をいつまでも」でした。演技の前には、伝統となっている「全員での円陣」を組み、かけ声をかけて気持ちをつくりました。

集団行動に続いて、3年生らしさが表現されたダンスへ。動きも素晴らしかったのですが、何よりも印象に残っているのは、3年生の皆さんの笑顔です。全員で心を一つにして、最高のマスゲームをつくりあげてくれました。

ダンスの途中からは、生徒の皆さんが学年の先生方をダンスの輪の中に招き入れて、先生方と一緒に演技しました。先生方と生徒の皆さんの「絆」が感じられる最高のダンスでした。

(体育大会と3年生マスゲームの様子は、学校ホームページで詳しくお伝えしています。ぜひご覧ください！)

「ふれあい清掃」を行いました。



6月14日(金)、全校生徒による「ふれあい清掃」を行いました。当日は、朝早い時間にもかかわらず、本当にたくさんの地域の皆様、保護者の皆様にご参加いただき、心から感謝申し上げます。

地域の皆様の中からも「今回は特に、たくさんの方が参加してくださりますね」というお声が聞かれるほど、たくさんの方々にご参加いただきました。環境委員長からの話の後、全校生徒で地域の皆様にお礼を言いました。



尼崎市総体、阪神総体、定期演奏会など、 たくさんの感動をありがとうございます！



6月29日から尼崎市総体が始まりました。そして、7月20日(一部の競技は7月14日)からは阪神総体が始まります。また、7月15日には尼崎市吹奏楽連盟定期演奏会が行われました。

「チーム常陽」の皆さんの一生懸命な姿は、観ているたくさんの方々大きな感動を与えてくれました。

保護者の皆様、ありがとうございました！

保護者の皆様方のご理解とご協力のおかげで、本日の終業式を迎えることができました。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

2学期もさらに『信頼される学校』を目指し、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいります。今後とも、あたたかいご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

